

October 11, 1956

I. Tugarinov to Cde. B.N. Ponomarev, 'Concentering the Situation on Taiwan (Memorandum)'

Citation:

"I. Tugarinov to Cde. B.N. Ponomarev, 'Concentering the Situation on Taiwan (Memorandum)'", October 11, 1956, Wilson Center Digital Archive, AVP RF. F. 5, Op. 28, D. 408, II. 183-190. Translated by Gary Goldberg. https://wilson-center-digital-archive.dvincitest.com/document/121470

Credits:

This document was made possible with support from Chun & Jane Chiu Family Foundation

Original Language:

Russian

Contents:

Original Scan Translation - English

14

COREPRESHO CEXPETRO

BERAE 4

32189

110011035

38

Товарищу ПОНОМАРЕВУ Б.Н.

Представляю подготовленную Комитетом Енформации при

МИЛ СССР справку о положения на Тайвана.

ПРИЛОЖЕНИЕ: на 7 листах.

BAMECIKTER B RPEACEARTERS KONNTETA WIGOPIA HIN ROS HIM CCCP

(H.TYTAPHIOB)

The section of the se

AVPRF F.5, op. 28, d. 408, 11. 183-190

TOD-LINESPEND A: F. TOD-LIVENDERS OF M.A. TOD-LINESPEND F.E. TOD-LINESPEND F.H. Bayul.

Megsopusynound majepus menompolan & pasofe no historio M. figoanis-

COBEPHENIO CERPETHO

О ПОПОЖЕНИИ НА ТАПВАНЕ

Остров Тайвань отделен от восточного побережья Китая Тайваньским проимвом, наименьшая ширина которого составляет около
130 км. Площадь Тайваня — 36 тыс.кв.км. население, по данным
ЭКАДВ, на конец 1955 года превышало 9,5 млн.человек. На Тайване
разведаны месторождения зслота, меди, нефти, угля и серы. Общие
ресурсы гидрознергии оцениваются в 2,75 млн.квт. В лесах, покривающих около половины площади острова, имеется много ценных древесных пород, в том числе камфорное дерево. Тайвань вместе с
островами Пэнхуледаю (Пескадорскими) образует провинцию Тайвань
Китайской Народной Республики; административный центр провинции город Тайбай.

В настоящее время остров Тайвань, как известно, используется Сосдиненными штатами в качестве базы для организации военных провокаций и подготовки агрессии против КНР и слукит убежищем для остатков войск чан кай-ши, разгромленных китайской Народно-освободительной армией в 1949 году. Целям подготовки войны против КНР подчинены все мероприятия США на Тайване и политика правительства чан кай-ши.

на острове содержатся большая армия (свыше 600 тыс.человек) и огромный административный аппарат, требующие крупных непроизводительных расходов. Ни по своему населению, ни по экономическим ресурсам Тайвань, несмотря на некоторые мероприятия гоминдановского правительства по восстановлению и развитию промышленности и сельского ховяйства, не в состояние самостоятельно покрывать подобине расходы. Постому главным источником содержания армии и денеинстративного аппарата является выпличенская помочь, составившая со времени бегство чан кай-ты на Тайвань свыше 2 мара. Доллатов.

Экономическое положение Тайваня. За время второй мировой войны и первые послевоенные годы экономика Тайваня привла в крайний упадок. В последние годы на Тайване отмечается определенний рост сельскохозяйственного и промышленного производства. В 1955 году производство риса — основной сельскохозяйственной культуры — по сравнению с 1945 годом удвоилось и составило 1.73 мля. тонн (в 1938 году — 1,4 млн. тонн). В 1955 году на острове было произведено свыше 2 млн. тонн сладкого картофеля (батата). около 14 тыс. тонн чая; поголовые свиней составляло 2.1 млн. голов, крупного рогатого скота — 400 тнсяч. Однако к настоящему времени на Тайване лишь достигнут и в ряде случаев незначительно превышен довоенный уровень сельскохозяйственного производства. Обтем производства обрабативающей промышленности увеличился по сравнению с 1948 годом в 3.5 раза.

Определяющие роль в восстановлении экономики Тайваня сыграла американская помощь. За период с 1950 года по 1954 год гоминдановское правительство получило по програмие американской экономической помощи 369 млн. долларов; в 1955/56 финансовом году сумма американской экономической помощи Тайване должна составить 73 млн. долларов. Котя значительная часть помощи предоставляется в виде поставок издинков сельскохозяйственной продукции США, определенная ее часть идет на развитие тайваньской промишленности (цементная промишленность, кимическая промишленность, строительство электростанций). 82% капиталовложений, произведенных в промишленности Тайваня за 1953—1956 годы, приходились на американскую помощь и субсидии из эквивалентного фонда, созданного из средств, поступивших от продажи американских товаров.

Тайвань слабо развит в экономическом отношении.

Промишленность острова связана, в основном, с обработкой сель скохозяйственного сирья. Тяжелая и машиностроительная промишленкость на Тайване по существу отсутствует — она представлена несколькими несольшими металлургическими заводами, работающими на
привозном домо, в также обсрочними заводами и реноштичми мастерску
км, обслуживающими арыко. Дама немостав быстре развивающиеся отрас

ин — химическая (в основном производство удобрений) и текстильная — не могут полностью удовлетворить потребности местного населения, и зависимость Тайваня от импорта промишленных товаров попрежнему сохраняется.

день на Тайване длится до 12 часов, а заработная плата чрезвичайно низка. В 1955 году среднемесячная заработная плата рабочих основних отраслей промишленности острова составляла 365 тайваньских долларов^х), т.е. била более чем на половину ниже официального прожиточного минимума для средней семьи. Низкая заработная плата, растущие надоги и другие види поборов приводят к массовому обикщанию и разорению населения острова.

С помощью займов и налогов правительство изимает безвозмездно у крестьян до 2/3 урожая, которие идут, главным образом, на содержание военного и административного аппарата. Основной частью земли на острове владеют государство и помещики. У помещиков, составляющих 9% сельского населения, находится до 60% земли. Лишь около 1/3 крестьям являются собственниками небольших участков земли, остальные выпуждены арендовать ее, платя за аренду до 70% урожая.

Одной из наиболее характерных черт тайваньской экономики является засилье американского капитала. Ввиду недостаточности местных капиталов чанкай честы вынуждены всячески стимулировать иностранные, в основном американские, капиталовложения. В настоящее
время американским компаниям предоставлено право беспрепятственного перевода своих капиталов и прибылей за границу. Американские
монополии установили контроль над ведущими отраслями экономики
Тайваня — "Вестингауз электрик интернэтил компани" владеет более
чем половиной местных электростанций, производство алюминия контролируется американской компанией "Рейнольдс", в сахарной промышленности свыше 30% основного капитала принадлежит американским
компаниям, производство цемента и удобрений также находится под
ковтролем американского капитала.

х) 1 тайвань**с**кий додмар = 0,04 додлара.

Проникновение мностранного капитала в экономику Тайваня пагубно с казывается на состоянии местных компаний, многие из которых, не выдерживае мностранной конкуренции, прекращают свою деятельность. Так. В результате конкуренции со стороны американских пароходных компаний тоннам тайваньского грузового флота уменьныхся с 1949 года на 1/4.

Зависимость тайваньской экономики от американского капитала и американской помощи, огромние непроизводительные расходы на содержание армии, полицейского и административного аппарата (составляющие свыше 80% общих расходов правительства) приводят к тому, что финансовое положение Тайваня является ресьма напряженным. Боджет правительства имеет поотоянний дефицит. В связи с огромными расходами правительства и его ограниченными финансовыми возможностями на Тайване усиливается инфляция. В 1955 году эмиссия бумажных денег увеличилась по сравнению с 1954 годом на 37%, а внпуск продукции промишленности и сельского хозяйства — лишь на 2,5%. Усиление инфинции ведет к непрерывному росту цен и падению курса тайваньской валюти.

Внутрацолитическое положение. На Тайване установлена откритая военно-полицейская диктатура гоминдана, точнее — диктатура ЧАН КАЙ-ШИ и узкой группи его наиболее доверенных лиц^X). К непосредственному окружению чан кай-ШИ относятся: жена чан кай-ШИ, которая является его ближайшим советником и активно вмешевается в государственные дела, котя влияние ее на мужа, по имеющимся сведеням, в последнее время несколько ослабло; син чан кай-ШИ — ЦЗЯН ЦЗИН-ГО, осуществляющий руководство службой безопасности и свкретной службой в армии (институт политических офицеров); вицепрезидент чэнь чэн, друг чан кай-ШИ со студенческих лет, занимаршийся внутренними вопросами и назначенный чан кай-ШИ своим преемником. Непосредственный контакт чан кай-ШИ поддерживает в основном

х) на Тайване, кроме гоминдана, существует социал-демократическая нартия во главе с СЕЙ бу-ЕМНЕМ, насчитивающия около 2 тнс.членов. Партия заметной роли в помитической жазни острова не играет. Кроме того, имеется молодешная нартия, насчитивающая около 200 кадровых работников. Обе нартия поддерживаются и финансируватоя ЧАН КАЙ-ЕМ.

линь с вышедеречисленными лицами, которые и являются главными исполнителями его решений.

Чанкай пости опираются на армир и 30-тисячную полицию. На Тайване введено военное положение. Население острова подвергается нассовим репрессиям. По сообщениям тайваньской печати, за первие месяци 1955 года на острове было арестовано более 10 тис. человек. К концу 1956 года только в военных тюрьмах насчитывалось свыше 3,5 тис. заключенных.

Гоминдановци, прибившие с материка, занимают более високо оплачиваемие должности, чем местине жители, имеют свои собственние клуби и живут в отдельных кварталах, ранее населенных японцами. Армия в основном состоит из солдат и офицеров, прибивших с материка. Все это визивает неприязненное отношение местного населения к чанкайшистам.

Буржуавия Тайваня облагается високими налогами и принуждается подписиваться на "патристические" займи и т.д. Фактически в условиях военной диктатури местная буржуазия дишена и политических прав. Ее роль в местном самоуправлении сводится на нет в связи с тем, что чанкайшисти присвоили себе право налагать вето на любие решения органов местного самоуправления.

Политика грабежа и террора, проводимая гоминдановским правительством в отношении местного населения, визивает недовольство со сторони широких слоев тайваньцев. Однако в условиях военно-полицейской диктатуры и слабости рабочего класса каких-либо открытих виступлений трудящихся Тайваня против гоминдановского режима в настоящее время не отмечается.

часть местчой буржувами сотрудничает с гоминданом и виступает за сохранение существующего режима при некотором увеличении прав местной буржувами. Интересы этой части буржувами в основном виражает реакционная группировна Баньшань, многие члены которой вступима в гоминдан и поддерживают тесную связь с чли най-ши. Другая
группировна местной буржувани — Акай — сотрудничала в прошлом с
инонцами. Оне имеет больное клияние среди членов провинциального
собрания и городских муниципального и поддерживсет ловунг переда-

чи Тайваня под опеку ООН, котя открыто против режима ЧАН КАЙ-ШН чле-

Вне Тайваня определение трудности и осложнения для гомендановского правительства создает "Временный национальный конгресс
формози", организованный в сентябре 1955 года в Японии так називаемой "Демократической партжей независимости Формози". Этот конгресс назначил "временное правительство" острова. "Демократическая
партия независимости Формози", связанная с японцами, выступает за
нейтрализацию Тайваня, передачу его под опеку ООН, за разоружение
чанкайшистов и роспуск гоминдановского правительства. Партия имеет отделения в США, Гонконга, Сингапуре, Индонезии и Японии. Правительство КНР отрицательно относится к деятельности этой партии,
выступающей за отделение Тайваня от КНР.

Полная зависимость от США и потеря всякой реальной надежди вернуться на материк ведут к разложению в рядах гоминдана. Между отдельными группировками гоминдана идет борьба за руководящие пости. В настоящее время ведущей группировкой в гоминдане является группировка чан кай-ши, чэнь чэна и цэян цзин-го.

Этой группировке удалось значительно ослабить "третью силу" — часть руководства гоминдана, которая пыталась возложить ответственность за поражение в гракданской войне в Китае на ЧАН КАЙ-ШИ и занять его место для ведения более "эффективной" борьбы против КНР. В настоящее время "третья сила", действующая под названием "Боевой союз свободной китайской демократии", выступает с требованием ликвидации однопартийной диктатуры гоминдана и создания вирокого антикоммунистического фронта. Однако эта группировка какой-либо серьезной угрозы для ЧАН КАЙ-ШИ не представляет. Американцы старартся использовать "третью силу" в целях оказания давления на ЧАН КАЙ-ШИ и не исключают возможности использования ее в случае необходимости для замень обанкротившегося режима ЧАН КАЙ-ШИ.

Процесс разложения гоминдановской верхушки и рост противоречий мя жду различными группировками в гоминдане продолжается и в настоящее время. В августе 1955 года был уволен в "отставку" СУНЬ ЛИ-ЖЭНЬ, началиви личного штаба ЧАН КА - ПН, которы в течение длительного времени

расходился во взглядах с ЧАН КАЙ-ШИ по целому ряду вопросов. По неофициальным данным, СУНЬ ЛИ-КЭНЯ поддерживали американцы (в частности, глава американской военной миссии на Тайване генерал ЧЕЙЗ) для возможной замены им ЧАН КАЙ-ШИ. Использовав в качестве предлога расследование дела СУНЬ ЛИ-КЭНЯ, ЧАН КАЙ-ШИ арестовал большую группу неугодных ему лиц среди офицеров и чиновников.

Усиливантся разногласия и внутри самой группы ЧАН КАЙ-ШИ. В октябре 1955 года руководство гоминдана подвергло критике правительство О.К. DЯ, стремясь возложить на него ответственность за растущие филансовие трудности и падение престижа гоминдановского правительства. Одним из пред явлениих О.К. DО обвинений било то, что он слишком слепо следует во всем за американцами. Обостряется конфликт между ЧЭНЬ ЧЭНОМ и ЦЗЯН ЦЗИН-ГО, который возник в результате борьбы ва решающие позиции в гоминдановской армии.

В настоящее время режим ЧАН КАй-ШИ используется американцами для прикрытия факта военной оккупации ими острова Тайвань а также для создания напряженной обстановки в данном районе Азии и оказания давления на КНР.

НАЧАЛЬНИК 1 УПРАВЛЕНИЯ КОМИТЕТА ИНФОРМАЦИИ при МИД СССР

maynpurcul

(Т.КУПРИКОВ)

* CORTAGOS 1956 PORC RESSER & JOSE/A TOP SECRET Copy Nº 4

[faded CPSU CC stamp: 32189]

to Cde. B. N. Ponomarev

I submit a memorandum about the situation on Taiwan prepared by the USSR MFA Committee of Information

ATTACHMENT: on seven sheets

DEPUTY CHAIRMAN OF THE COMMITTEE OF INFORMATION under the USSR MFA

[signature] (I. TUGARINOV)

11 September 1956 N 1332/[sh]

distributed to:☐ Cde. A. I. Mikoyan Cde. N. A. Mukhitdinov Cde. I. V. Kapitonov Cde. B. N. Ponomarev

[handwritten: to the archives informative material, used in work about China [[two illegible signatures]]

TOP SECRET Copy Nº 4

CONCERNING THE SITUATION ON TAIWAN (memorandum)

The island of Taiwan is separated from the east coast of China by the Taiwan Strait, the smallest width of which is about 130 km. The area of Taiwan is 36,000 km2, and according to data of the United Nations Economic Commission for Asia and Far East at the end of 1955 the population was more than 9,500,000 people. Deposits of gold, copper, oil, coal, and sulfur have been found on Taiwan. The total hydropower resources are estimated at 2.75 million kilowatts. There are many valuable species of wood in the forests, which cover about one-half of the island's area, including camphor trees. Together with the islands of Penghu Liehtao (the Pescadores) Taiwan forms the province of Taiwan of the People's Republic of China; the administrative center of the province is the city of Taipei.

As is well known, at the present time the island of Taiwan is used by the United

States as a base to organize military provocations and the preparation of aggression against the PRC, and serves as a refuge for the remnants of CHIANG KAI-SHEK's troops who were defeated by the People's Liberation Army in 1949. All the measures of the US on Taiwan and the policy of the CHIANG KAI-SHEK government are subordinated to the goals of preparing a war against the PRC.

A large army (more than 600,000 men) and an enormous administrative apparatus requiring large non-productive expenses are maintained on the island. Neither in its population nor economic resources is Taiwan in a position to independently cover such expenses, despite some measures of the Kuomintang government to revive and develop industry and agriculture. Therefore the main source of the army's and the administrative apparatus' upkeep is American aid, comprising more than \$2 billion since the time of CHIANG KAI-SHEK's flight to Taiwan.

The economic situation of Taiwan. The economy of Taiwan fell into decay during the Second World War and the first postwar years. In recent years a definite growth of agricultural and industrial production has been noted on Taiwan. In 1955 the production of rice - the main agricultural crop - doubled compared to 1945 and reached 1,730,000 tons (in 1938 it was 1,400,000 tons). In 1955 more than two million tons of sweet potatoes were produced on the island, and about 14,000 tons of tea. There were 2,100,000 pigs and 400,000 head of cattle. However, by the present time the level of agricultural production on Taiwan has only reached the prewar level and in a number of cases has exceeded it insignificantly. The volume of production of the manufacturing industry has increased by three and a half times compared to that of 1948.

American aid has played a defining role in the revival of the economy of Taiwan. During the period from 1950 through 1954 the Kuomintang government received \$369 million in the American aid program; in the 1955/1956 fiscal year the amount of American economic aid to Taiwan should comprise \$73 million. Although a considerable part of the aid is given in the form of deliveries of excess American agricultural production, a definite part of it goes to the development of Taiwanese industry (the cement industry, the chemical industry, and the construction of power stations). Eighty-two percent of the capital investments made in the industry of Taiwan during 1953-1956 are from American aid and subsidies from an equivalent fund created from money which has come from the sale of American goods.

Taiwan is poorly developed economically.

The industry of the island is mainly connected with the processing of agricultural raw materials. The machinebuilding and heavy industry on Taiwan is essentially absent - it is represented by several small metallurgical plants operating from imported scrap metal, and also assembly plants and repair shops serving the army. Even the most rapidly developing sectors - chemical (mainly the production of fertilizers) and textile - cannot completely satisfy the needs of the local population, and Taiwan's dependence on the importation of industrial goods remains as before.

The standard of living of the workers of Taiwan is very low. The workday on Taiwan lasts up to 12 hours, and the wages are extraordinarily low. In 1955 the average monthly wage of the workers of the main industrial sectors of the island was 365 Taiwanese dollars[1], that is, it was more than a half lower than the official minimum living standard for the average family. The low wages, the growing taxes, and other kinds of requistions are leading to massive impoverishment and destitution of the island's population.

With the aid of loans and taxes the government takes without compensation up to 2/3 of the harvest from the peasants, which chiefly goes to the upkeep of the military and administrative apparatus. The main part of the land on the island is owned by the

state and the landowners. The landowners, who constitute nine percent of the population, have up to 60% of the land. Only about 1/3 of the peasants are owners of small plots of land; the rest are forced to rent it, paying up to 70% of the harvest for rent.

The predominance of American capital is one of the most characteristic features of the Taiwanese economy. In view of the insufficiency of local capital the Nationalists [chankayshisty] have been forced to stimulate foreign, mainly American, capital investment in every possibly way. At the present time American companies have been granted the right to transfer their capital and profit out of the country without hindrance. American monopolies have established control over the leading sectors of the economy of Taiwan; Westinghouse Electric International Company owns more than half of the local power stations; the production of aluminum is controlled by the American company Reynolds; in the sugar industry more than 30% of the main capital belongs to American companies; the production of cement and fertilizers is also under the control of American capital.

The penetration of American capital into the economy of Taiwan has a ruinous effect on the condition of local companies, many of which, not withstanding foreign competition, have ceased to exist. For example, the tonnage of the Taiwanese cargo fleet has diminished by a quarter since 1949 as a result of competition from American steamship companies.

The Taiwanese economy's dependence on American capital and American aid, and the enormous non-productive expenses for the upkeep of the army, the police, and the administrative apparatus (constituting more than 80% of the total expenditures of the government) is leading to the financial situation of Taiwan being quite tense. The government budget has a constant deficit. Inflation is increasing on Taiwan in connection with the enormous expenses of the government and its limited financial abilities. In 1955 the issue of banknotes increased by 37% compared to 1954, but the output of industrial production and agriculture [increased] by only 2.5%. The increase of inflation is leading to a constant growth of prices and a fall of the value of the Taiwanese currency.

The Domestic Political Situation. An open military-police dictatorship has been established on Taiwan, rather of the dictatorship of CHIANG KAI-SHEK and a narrow group of his most trusted people. [2] CHIANG KAI-SHEK's immediate circle includes: CHIANG KAI-SHEK's wife, who is his closest adviser and actively intervenes in government matters, although according to available information, her influence on her husband has recently weakened somewhat at the present time; the son of CHIANG KAI-SHEK, CHIANG CHING-KUO, who exercises supervision of the security service and the secret service in the army (the institute of political officers); Vice-President CHEN CHENG, a friend of CHIANG KAI-SHEK's from student days, who deals with domestic questions and has been designated by CHIANG KAI-SHEK as his successor. CHIANG KAI-SHEK primarily maintains direct contact only with the above people, who are the main implementers of his decisions.

The Nationalists rely on the army and the 30,000-man police. Martial law has been introduced in Taiwan. The population of the island is subjected to mass repression. According to reports of the Taiwanese press more than 10,000 people were arrested on the island during the first months of 1955. By the end of 1955 there were more than 3,500 prisoners in the military prisons alone.

The Nationalists who arrived from the mainland occupy more highly-paid positions than the local residents, have their own clubs, and live in separate neighborhoods previously inhabited by the Japanese. The army mainly consists of soldiers and officers who came from the mainland. All this evokes a hostile attitude toward the Nationalists from the local population.

High taxes are imposed on the bourgeoisie of Taiwan and they forced to subscribe to loans, etc. In reality the local bourgeoisie are deprived of political rights in the conditions of a military dictatorship. Its role in local self-government is reduced to nothing in connection with the fact that the Nationalists have awarded themselves the right to veto any decisions of the local self-governing bodies.

The policy of theft and terror pursued by the Kuomintang government with respect to the local population is producing discontent from a broad strata of Taiwanese. However, in the conditions of a military and police dictatorship and the weakness of the working class at the present time no open demonstrations of the workers of Taiwan against the Kuomintang regime have been noted.

Part of the local bourgeoisie cooperates with the Kuomintang and favors the preservation of the existing regime with some increase of the rights of the local bourgeoisie. The interests of this part of the bourgeoisie are mainly expressed by the reactionary group of Banman, many members of which have joined the Kuomintang and maintain close ties with CHIANG KAI-SHEK. Another group of the local bourgeoisie, Ahai, cooperated with the Japanese in the past. It has great influence among members of the provincial assembly and urban municipal councils and supports the slogan of putting Taiwan under UN trusteeship, although its members do not openly oppose the CHIANG KAI-SHEK regime.

Outside Taiwan the "Provisional National Congress of Formosa", which was organized by the so-called "Democratic Party of the Independence of Formosa" in Japan in September 1955 creates certain difficulties and complications for the Kuomintang government. This Congress appointed a "provisional government" of the island. The "Democratic Party of Independent Formosa", associated with the Japanese, advocates the neutralization of Taiwan and its transfer to UN trusteeship, and favors the disarmament and the dissolution of the Kuomintang government. The Party has branches in the US, Hong Kong, Singapore, Indonesia, and Japan. The PRC government regards the activity of this Party, which advocates the secession of Taiwan from the PRC, negatively.

The complete dependence on the US and the loss of any real hope of returning to the mainland are leading to demoralization in the ranks of the Kuomintang. A battle for senior posts is going on between separate groups of the Kuomintang. At the present time the group of CHIANG KAI-SHEK, CHEN CHENG, and CHIANG CHING-KUO is the leading group in the Kuomintang.

This group has managed to considerably weaken the "third force", the part of the Kuomintang leadership which has tried to cast responsibility for the defeat in the civil war in China on CHIANG KAI-SHEK and to take his place to lead a more "effective" fight against the PRC. At the present time the "third force', operating under the name "The Military Alliance of Free Chinese Democracy", is making a demand to liquidate the one-party dictatorship of the Kuomintang and to create a broad anti-Communist front. However, this group does not represent any serious threat to CHIANG KAI-SHEK. The Americans are trying to use the "third force" in order to put pressure on CHIANG KAI-SHEK and in case of necessity they do not exclude the possibility of using it to replace the bankrupt regime of CHIANG KAI-SHEK.

The process of the demoralization of the Kuomintang elite and the growth of differences between the various groups in the Kuomintang also continues at the present time. In August 1955 SUN LIREN, the chief of the personal staff of CHIANG KAI-SHEK, who for a long time had different views than CHIANG KAI-SHEK on a whole series of questions, was "retired". According to unofficial information SUN LIREN was supported by the Americans (in particular, General [CHASE], the head of the American military mission on Taiwan) for the possible replacement of CHIANG KAI-SHEK with him. CHIANG KAI-SHEK arrested a large group of officers and

bureaucrats among people he disliked, using the pretext of an investigation of the case of SUN LIREN.

Differences inside CHIANG KAI-SHEK's own group are also increasing. In October 1955 the leadership of the Kuomintang criticized the government of O. K. YU, striving to blame him for the growing financial difficulties and the decline of the prestige of the Kuomintang government. One of the accusations made against O. K. YU was that he follows the Americans too blindly in everything. The conflict between CHEN CHENG and CHIANG CHING-KUO, which arose as a result of the struggle for decisive positions in the Kuomintang army, is becoming exacerbated.

At the present time the regime of CHIANG KAI-SHEK is being used by the Americans to conceal the fact of their occupation of the island of Taiwan, and also to create a tense situation in this area of Asia and to put pressure on the PRC.

CHIEF OF THE FIRST DIRECTORATE
OF THE COMMITTEE OF INFORMATION
under the USSR MFA

[][[signature] (T. KUPRIKOV)

[illegible single-digit date] September 1956 [attachment] to N 1352/sh

[1] One Taiwanese dollar = .04 US dollar

[2] Besides the Kuomintang, a Social Democratic Party headed by XU FULIN exists on Taiwan and numbers about 2,000 members. The Party does not play a noticeable role in the political life of the island. In addition, there is a youth party numbering about 200 personnel workers. Both parties are supported and financed by CHIANG KAI-SHEK.